
まちづくりオープンミーティング意見・質問概要（６/22 開催） 

市でスマートシティが進んでいるが、同時にネットを利用した詐欺も増えている。詐欺メー

ルの発生件数などを定期的に公表し、市民の意識をあげるのはいかがか。 

中学校の越境通学問題について、迅速に対応してほしい。 

現在土山駅からイオンタウン東加古川まで通っている「かこバスミニ」のルートを、土山駅か

ら城の宮までに延伸してほしい。 

加古川図書館の移転について、現在の図書館のような文化的な建物は市内に少ないため、

耐震化工事などをして改修し、保存だけでなく活用してほしい。 

見土呂フルーツパークの整備について、プロポーザル方式で業者を決定したと聞いた。プ

ロポーザル方式を採用した理由を教えてほしい。 

先日の市議会で防災監から、出前講座など積極的に出向いていきたいという旨の発言が

あったが、年に一度か二度、町内会・自主防災組織・防災士・防災監が話し合う勉強会の機

会を作ってほしい。 

市内にはため池が多いが、ため池を利用した新しいまちづくりの考えはあるか。 

放棄田が増えてきているので、放棄田で特産品を作るなど、住民が楽しく農業を営める方

法はあるか。 

平岡東地区にとって喜瀬川と新川池は貴重な自然財産なので、新たな魅力づくりの材料と

して生かしてほしい。 

 


